



Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Primero, creo que hay una cuestión que vale la pena tener como marco general, marco de fondo, están desapareciendo los órganos, pero no están desapareciendo las funciones. Esto me parece que es muy importante que todo lo tengamos en claro.

“Si estuvieran desapareciendo los órganos y las funciones que esos órganos realizan otra cosa sería.

“Bajo el cuento, que me parece un cuento, de que se trata simple y sencillamente un ahorro porque hay ahí muchísimo dinero o que se trata de una institución que únicamente se ha tratado a destruir los intereses de los mexicanos, esta retórica que lleva al menos siete años construyéndose para decirnos cuántos males de la vida nacional provienen de estos órganos tan perversos, en este sentido. Sin contar que los distintos Congresos, las distintas legislaturas, los que han ido nombrando a estas personas”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xCwQqOzJH8oh2Jvj?e=DZGVSR